

待機児童問題は 八千代市でも深刻です

保護者の声が 市議会を動かす

「保育園落ちた・日本死ね!」の匿名ブログによって待機児童問題が社会問題になっていきます。

待機児童問題は八千代市でも深刻です。3月議会でも4月から保育園に入れない子どもは167人。学童保育所に入れない子どもは179人いると市から説明がありました。

八千代市のママも立ちあがり、市議会を動かす。保護者の声は、市を動かす。3月下旬には

認可保育所を 緊急に増設せよ

支援法の中に新しく位置づけられ、自治体が責任を持つことになりました。財源は自治体の実施計画をもとに国からの交付金が算定されます。しかし、秋葉市長はこの新制度を生かすことをせずに「お金が無いから検討もしない」という態度をとっています。

日本共産党は、待機児童を無くすために学童保育所増設と指導員の処遇改善を求めて頑張ります。

日本共産党
八千代市議団
ニュース
2016年(春季号)
発行:日本共産党八千代市議団
☎047(483)1151
市役所議員控室 内線3416
kyousan@city.yachiyo.chiba.jp
市政へのご意見、ご要望をお寄せください

借金づくめで 市民生活圧迫

平成28年度予算は560億8千万円で前年度とほぼ同額となっています。



八千代台東小学校内学童保育所

歳入は、市税などの収入増

歳出は、焼却炉施設の改修費用が大幅に増えています。

平成27年度末の財政調整基金(家庭でいえば貯金)は、最近5年間で最高の27億円にもなっています。

市は、予算編成にあたって12億円の財源が不足するとして、財政調整基金約11億円を取り崩していますが、それでも、基金は16億円の残高となっています。

しかし、これは市民に13億円もの負担増を押しつけて生み出したものです。決して誇

植田 進
047-487-9754
047-485-5089

堀口 明子
047-752-0453
047-494-6460

いはら 忠
047-488-7207
047-494-8009

(事務所)



無料法律相談会
専門家が相談に 応じます
(日時) 奇数月 第3木曜日 午後2時~4時
(場所) 市役所4階 日本共産党控室
ブラック企業雇用問題・サラ金・医療・介護・年金・税金・教育・子育て・生活保護・地域の要求。何でもどうぞ! ※予約が必要です

れるものではありません。市の借金は市債残高と将来に支出が予定されているものを合わせると728億円、市民一人当たり37万5千円になります。

日本共産党は、市民の暮らしや福祉を最優先に税金を使

うべきと主張し、膨大に膨れ上がった借金を計画的に縮小することを提案しています。

また、保育園・学童保育の増え続ける待機児童の問題は深刻です。UR団地の空き店舗を活用した、学童保育所の設置も提案しています。

日本共産党の保育緊急提言

- 30万人分(約3000カ所)の認可保育所を緊急に増設する**
待機児童問題は、認可保育所の増設で解決することを原則として確立する
- 賃上げと保育士配置基準の引き上げ**
二つの方向で待遇改善のために国の基準を引き上げる

国保料の引き下げを 予算組み替え動議を提出

日本共産党は、市長提案の一般会計予算に対し、組み替えの動議を3月議会に提出しました。

この動議は、財政調整基金を2億3千900万円取り崩し、これを財源として市民の暮らしを守る予算にするものです。(下表参照)

主なものは、「学校エアコン導入のための調査費」、「国民健康保険料の引き下げ」や「子ども医療費窓口負担の引き下げ」などです。

国民健康保険料は、高すぎて払えない世帯が6千世帯にもなっています。国から市に対し「保険者支援分」として約1億6千万円が交付され、他の自治体ではこの交付金を活用して、国保料を引き下げています。

八千代市は、この交付金を国保料の引き下げに使っていません。1億6千万円の繰り入れで1世帯あたり、6千円の引き下げが可能です。

また、昨年度財政危機を理由に切り下げた配食サービス費(100円から300円に戻す)や高齢者インフルエンザ費など減額した予算を復活するものです。

歳出	金額	備考
学校エアコン	500万円	導入のための調査費
国民健康保険料の引き下げ	16,000万円	1世帯6000円の減額
公立図書館図書購入費	1,200万円	
子ども医療費窓口負担	1,700万円	100円引き下げ
甲状腺がん検査費	36万円	120人分
配食サービス	2,700万円	100円から300円に戻す
公民館主催講座	80万円	減額分の復活
高齢者インフルエンザ費	610万円	500円から1000円に戻す
時間外保育料	1,074万円	減額分の復活

